

## TAMBOURIN

L'Événement 94 à Cournonterral

# Lutter contre la tradition

*Chez les garçons et les filles, les Italiens ont imposé leur loi. Que de chemin à parcourir pour les égaier...*

■ Le temps de ces rencontres Internationales France-Italie, incontournables depuis 1953, Jean-Paul Gineste, le président du Tambourin-Club de Cournonterral a une nouvelle fois troqué ses habits de simple organisateur pour ceux, plus beaux et plus nobles, de défenseur d'un jeu introduit dès 1549 dans le royaume de France. Une sorte de chevalier des temps modernes qui ne cesse de dresser ses "batteries" afin de guerroyer contre des idées reçues parfois justifiées.

« Même si je prétends changer les mentalités, di-il, je comprends très bien la réaction des non initiés face à une discipline desservie par un vocabulaire ésotérique, un nom à résonance musicale et tellement propice aux comparaisons les plus diverses. »

Ainsi les ramifications avec le Tennis sont elles évidentes. Même va-et-vient de la balle, mêmes déplacements latéraux des têtes de spectateurs hypnotisés, même décompte des points ; autant de simili-

tudes à double tranchant qui facilitent la compréhension, mais représentent d'énormes anicroches à l'émancipation du Tambourin, véritable leitmotiv de Jean-Paul Gineste.

« Le Tambourin, continue-t-il, est plus qu'un simple divertissement estival réservés aux plagistes. En plus de qualités physiques non négligeables, il demande, de la part des joueurs, de l'intelligence, de la précision et une anticipation caractéristiques d'un véritable sport »

### Saga

Autant de subtilités que nos voisins italiens ont compris depuis longtemps, eux qui n'ont pas hésité à introduire le professionnalisme dans un Tambourin bénéficiant de vingt minutes d'antenne par semaine sur la chaîne privée RAI2 et de l'intérêt de sponsors locaux et nationaux.

Aussi, profitant d'une supériorité démontrée une nouvelle fois dans le cadre de cet Événement 94 (victoires des



**Autour du sélectionneur Jacky Recassens, les jeunes de l'équipe de France, conscients des réalités et confiants en l'avenir.**

féminines 16/12, de la Sélection Italienne sur Castelferro 16/14 et de la Squadra Azzurra sur l'équipe de France 16/7) les Transalpins revendiquent désormais la paternité de cette composante de la trilogie languedocienne avec

les joutes et la tauromachie. Un comble pour le régional de l'étape M. Geniès (un "ancien" qui a de la mémoire) qui ne peut s'empêcher au vu des exploits réalisés de se remémorer les poussieux matches du dimanche après-

midi avec une pointe de nostalgie.

« A l'époque, confiait-il, l'esprit était différent. Le Tambourin était quelque chose de sacré, l'honneur du village était en jeu ».

Encore un garant de la tra-

dition que Jean-Paul Gineste se devra de "battre" avec la ténacité qui le caractérise.

En attendant, deux jours durant à Cournonterral, la fête a été bien belle.